

LOCAL | Política

El PP niega la utilización partidista de la página de Facebook del Ayuntamiento y apunta que podría tratarse de un ataque exterior e incluso un montaje

Desde el PP prieguense se afirma que durante la mañana del lunes 16 de diciembre no se publicó nada en el perfil público con el que cuenta la institución municipal en esta red social

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 19 de diciembre de 2019 - 18:30



EL PP de Priego, por medio de su portavoz y viceportavoz, Sergio Fornieles y Javier Ibáñez respectivamente, han negado taxativamente la autoría del post que durante unos minutos figuró durante el día 16 de diciembre, según el PSOE, en el perfil público con el que cuenta la institución municipal en la red social Facebook.

Fue el propio Fornieles el encargado de mostrar el panel de control de la página objeto de la polémica, explicando las evidencias que argumentan la postura de los populares y que ninguno de los cuatro administradores de la página, todos ellos ediles del PP

según el propio Fornieles, han realizado esta publicación.

Según el portavoz del PP prieguense, “en Facebook se pueden hacer varios tipos de publicaciones, las propias publicaciones en sí, que permanecen siempre, y las historias, que tienen una duración de 24 horas”, indicando que en la captura de pantalla que hizo pública el portavoz del PSOE, “su icono de Facebook tiene un círculo azul, por lo que se entiende que es una publicación de las que permanecen siempre visibles, y la publicación que hay en la captura de pantalla donde se hace alusión al gobierno de Pedro Sánchez aparece con un círculo azul, lo que quiere decir que la página del ayuntamiento de Priego tiene una historia activa en ese momento”.

Según las declaraciones del portavoz del PSOE, la publicación estuvo activa entre las 10:00 y la 10:15 de la mañana. Por tanto, añadía Fornieles, “esa captura de pantalla que está realizada a las 15:19, dice que su publicación fue de hace 4 horas, por lo que la publicación fue de las 11:19 y 11 minutos antes hizo la captura de pantalla de la teórica publicación del ayuntamiento de Córdoba, por lo que estaríamos hablando de las 11 de la mañana, y no las 10 de la mañana como indica”.

Ahondando más, en la pestaña de Estadísticas, Fornieles mostró que en las publicaciones, “el 16 de diciembre lo único que aparece a las 9 de la mañana es una publicación sobre el reciclado del vidrio y a las 15:45 se compartió una publicación de la recogida de juguetes”

Por lo tanto, como así señalaba el portavoz popular, “el día 16, ninguno de los cuatro administradores que llevan la página de Facebook del ayuntamiento de Priego realizó ninguna publicación”.

En este caso en la pestaña de Historias, se recoge que el día 15 de diciembre se realizó una publicación a las 09:24 de la mañana, caducando el 16 de diciembre a las 09:24 horas, por lo que la captura de pantalla a la que hace alusión Mármol, “tenía que coincidir antes de las 09.24 de la mañana del día 16 para que apareciera el círculo azul que indicaba que la historia del día 15 aún estaba disponible”.

Para evitar cualquier duda, Fornieles apuntaba que el 16 de diciembre el marcador de estadísticas marca cero, “por lo que en ese día no se publicó ninguna historia”.

Como conclusión, “entre las 10:00 y las 10:15 del día 16 de diciembre, el ayuntamiento de Priego, en su página de Facebook, no tenía ninguna historia activa, ninguno de los administradores una vez consultados los historiales de los ordenadores y teléfonos, hizo ninguna publicación entre las 10:00 y las 10:15 horas del 16 de diciembre”, por lo que vistas las discrepancias horarias entre la publicación del portavoz del PSOE, “queda claro que en la página de Facebook del ayuntamiento de Priego no se realizó la publicación que este señor Mármol atribuye al PP el día 16 de diciembre a las 11:00 horas”, afirmaba Fornieles.

Por su parte, Javier Ibáñez indicaba que cada vez que algo importante se anuncia o se va a realizar, “el PSOE sale con noticias de pequeña importancia con lo que intentan tapar ese avance, esos logros que va consiguiendo el equipo de gobierno”, afirmando que desde el PP, “no podemos permitir que sigan mintiendo y emborronando el nombre y la imagen de Priego en todos los medios de comunicación con noticias que no son verdad y que además no tienen importancia ninguna”.

Ante esta nueva polémica, Ibáñez solicitaba al PSOE, “que dejen de inventar, que dejen de dar esa imagen de Priego que no es real, y que estamos trasladando al exterior una imagen que no es cierta”, indicando que como partido, “no nos interesaría pedir la dimisión de Mármol, porque el PSOE no puede tener peor representante, pero creemos que este señor no es bueno para el pueblo y debe plantearse cambiar de actitud y dejar paso a personas con las que se pueda dialogar”.

Por último Ibáñez adelantaba que están esperando información sobre un posible ataque exterior a la página de Facebook, emprendiéndose las acciones legales oportunas para determinar si se trata de un ataque exterior a la página, “o por el contrato se trata de otra manipulación”, concluyendo que desde el PP tienen seguro que los administradores de la página, “no han hecho esa publicación, por lo que vamos a llegar hasta el final y si se demuestra que ha sido el PSOE, iremos al juzgado porque creemos que este tema ha llegado al límite”.